

Dienstag, 26. Juli 2016

Antrag der FDP Fraktion im Gemeinderat Pullach im Isartal

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Gemeinde schlägt dem Landesamt für Denkmalpflege das sog. „Herzoghaus“ als Denkmal vor.

Begründung:

Das sog. „Herzoghaus“ hat Ortsbildprägenden Charakter und ist eines der letzten Gebäude seiner Art im Ort. Es ist – obwohl im Eigentum der gemeindlichen Wohnungsbaugesellschaft – in den letzten Jahren stark heruntergekommen. Der Denkmalschutz verpflichtet zum Erhalt des Gebäudes. Dies wurde bislang sträflich vernachlässigt. Im derzeitigen Zustand als größtenteils lehrstehende Fastruine trägt das Gebäude nichts zur Belebung des Ortskerns bei; im Gegenteil.

.....
Alexander Betz